

## ABSTRAK

**Santi Ria Andriani, 070914087, Pergeseran Nilai Dalam Hubungan Antar Generasi Serta Dampak Terhadap Lansia (Studi Deskriptif Lansia yang Tinggal di Panti Werdha “Majapahit” Mojokerto), Skripsi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga Surabaya, 2013. Viii+136 halaman.**

Dengan adanya peningkatan angka harapan hidup lanjut usia menjadi salah satu indikator keberhasilan pembangunan. Hal ini membuat pemerintah di negara berkembang menjadi lebih perhatian pada permasalahan lanjut usia, karena peningkatan angka usia harapan hidup membawa suatu permasalahan yang sangat kompleks bagi Lanjut Usia diantaranya dengan adanya pergeseran nilai dalam hubungan antar generasi yang menyebabkan lanjut usia terkena dampaknya, sehingga lanjut usia tinggal dipanti werdha.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dampak pergeseran nilai dalam hubungan antar generasi terhadap lanjut usia. Untuk menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan teori Emile Durkheim tentang solidaritas Mekanis dan Solidaritas Organik yang didukung dengan studi-studi lain tentang lansia. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yaitu menggunakan metode survei yang dilakukan dengan cara pengambilan sampel dengan *total sampling* sebanyak 43 lansia dari total keseluruhan yang tinggal di panti, terdapat perempuan sebanyak 33 lansia dan laki-laki sebanyak 10 lansia. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara yang telah terstruktur dengan menggunakan kuesioner.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa bentuk dari adanya pergeseran nilai dalam hubungan antar generasi ini yaitu dengan adanya penyerahan lansia kepada panti werdha. Di sinilah bentuk dari adanya pergeseran nilai terjadi dalam hubungan antar generasi dalam keluarga lansia yang menyebabkan lansia tinggal di panti werdha selain disebabkan oleh faktor-faktor lain seperti faktor eksternal karena lansia merasa tidak nyaman berada dirumahnya faktor internal karena lansia tidak diberikan dukungan oleh keluarganya. Lansia yang tinggal dipanti werdha ini dipengaruhi oleh adanya pergeseran nilai dalam hubungan antar generasi.

***Kata Kunci : Lansia, Pergeseran Nilai, Hubungan Antar Generasi.***